



## 自分たちで作上げる運動会

主幹教諭 赤羽 淳

令和6年6月1日(土)に運動会が開催されました。前日から天候が心配されておりましたが、当日早朝より多くの係生徒が準備を行い、無事に予定通りの開始となりました。開会式では、赤組・青組の代表による選手宣誓やスローガン紹介の後、午前の部に入りました。

50m走、100m走では、どの生徒も全力で走り抜け、結果に一喜一憂しながらも仲間と競走する楽しさを味わっていました。長距離走では、全学年の生徒が一同に介して競技に臨みました。

2,3年生は圧巻の走りでデッドヒートを繰り広げます。1年生も何とか上級生に食らいつこうと必死の走りを見せました。順位争いはもちろんのこと、競技中にも関わらず、後輩を気遣う3年生の姿に見ている側も心を動かされました。学年種目では、各学年が作戦を立てながら取り組みました。3年生の綱引きは、全員の力を最大限に発揮し、全力を尽くします。これまでの練習では、青組優位の展開でしたが、当日は赤組が引き勝つ場面もあり、勝利の喜びを噛みしめる姿がたくさん見られました。この種目、何よりも印象に残ったのは、3年生が仲間を鼓舞している生徒たちの姿。気持ちが高まったことで、最大限の力を出し切ったと思います。係生徒の献身的な働きもあり、午前の部は予定よりも早く進んでいきました。十分に休憩を取った後は、午後の部です。



今年度の三中ソーランは、2,3年生合同です。ソーランリーダーを中心に、体形から移動、ポーズまで自分たちのイメージを具体化してきました。今年度は、約100名の演技となり、どの生徒も躍動している姿を見てもらおうと立ち位置を工夫していました。当日に向けて、和太鼓の希望者も募り、放課後、本校卒業生からも本格的な指導を受けました。生徒の言葉にもあったように、自分たちで工夫し、作り上げた三中ソーランは、今後も伝統種目となると強く感じさせてくれました。多くの保護者の方や地域の方のご声援を受けながら生徒たちで作上げた運動会が無事に終了しました。



## 意見箱の設置

生徒会執行部では、新たに意見箱を制作し、生徒玄関に設置しました。意見箱は、生徒が自分たちの生徒会活動や委員会活動をあらためて見直し、よりよい学校生活について考える重要な役割を果たします。生徒会役員を中心に、各クラスへ意見箱の利用の仕方について周知し、運用を開始しています。早速、意見箱には生徒の声が入ってきているようです。今後、生徒たちの意見がどのように学校生活に生かされていくのか楽しみです。



## 校則の見直しに向けて

昨年度から生徒会執行部が中心となって、校則の見直しに関する提案が行われています。現在、教職員内で提案を共有し、改めて校則の見直しに向けた議論を行っています。社会でも多様性を認めていく動きがある中で、学校も多様な意見や視点を大切にし、生徒たちにとって過ごしやすい学校とは？生徒たちが成長できる学校とは？と考えを巡らせながら前向きに取り組んでいます。

## 3年 修学旅行 5月14日(火)～16日(木)

例年になく雨の多い5月で天候が心配されましたが、無事に3日間の行程を実施することができました。元気に3日間を過ごし、素敵な思い出をたくさんつくってきたことと思います。

- <行程> 1日目：法隆寺・薬師寺見学、奈良公園散策（奈良市内旅館宿泊）  
2日目：興福寺見学、奈良京都市内班別行動（平等院鳳凰堂、平安神宮、伏見稲荷大社、清水寺など）京都市内旅館宿泊、体験学習（漆器加飾）  
3日目：京都市内タクシー班別行動（金閣寺、銀閣寺、三十三間堂、東寺、清水寺など）

## 《 6月の教育活動 》～ふれあい月間～

\*変更がありましたら、HP 等でご連絡いたします。

- 6月 1日（土） 運動会 ふれあい月間（始）  
3日（月） 振替休業日  
4日（火） B時程 一斉委員会、安全指導  
5日（水） 内科検診（1年）、移動教室前検診（特支）  
6日（木） 耳鼻科検診（AM）  
7日（金） 教育実習（終）  
10日（月） 生徒会朝礼  
12日（水） 運動器検診  
13日（木） B時程、避難訓練  
14日（金） 学校運営協議会  
17日（月） 朝礼  
18日（火）～20日（木） 期末考査  
21日（金） 水泳指導開始  
24日（月） 領域診断テスト（3年）  
26日（水）～28日（金） 八ヶ岳高原移動教室（特支）  
31日（日） ふれあい月間（終）

